

Chatham, côté Ouest, de Notre-Dame au G. T. R.	do	1,300.00	1,300.00
Chatham, côté Est, du G. T. R. à St-Antoi- ne	do	1,170.00	1,170.00
Chatham, côté Ouest du G. T. R. à St-Antoine	do	1,075.00	1,075.00
Canning, côté Est, du G. T. R. à St-Antoine	do	1,130.00	1,130.00
Total		\$6,515.00	\$6,515.00
Quote-part des propriétaires		\$6,515.00	
Quote-part de la Ville		6,515.00	
Total		\$13,030.00	

L'assemblée s'ajourne à demain, à midi.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 10 juin

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Couture, Turner, Dagenais.

1. Le surintendant est autorisé à acheter deux (2) filtres à l'huile pour la station des pompes de bas niveau de la Canadian Fairbanks Co., au prix de \$75.00 pour les deux filtres.

Lue une lettre de la Ideal Smoke Consumer Co. Ltd., offrant de parachever l'installation de son fumivore dans les neuf (9) chaudières qui restent (24 portes) à la station des pompes de bas niveau pour la somme de \$4,800.

Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$4,880 pour l'achat de fumivores, pourvu que ladite compagnie envoie une lettre mentionnant que le prix qu'elle demande à la Ville n'est pas plus élevé que celui qu'elle charge aux autres personnes.

2. Le surintendant est autorisé à engager trois (3) plombiers.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 10 juin

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Major, David et Gallery.

1. M. H. Cameron se présente devant la Commission, au sujet de la soumission soumise par MM. T. A. Morrison & Co., relativement à la vente d'un rouleau à vapeur.

Après les explications de M. le président, M. Cameron se retire satisfait.

2. M. J. Crépeau, assistant greffier de la Ville, ouvre les soumissions soumises pour la construction d'un égout dans la Deuxième avenue (Rosemont.)

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De référer les soumissions à l'inspecteur de la Ville afin qu'il prépare un tableau comparatif des prix.

3. *Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à arroser avec une composition de pétrole et goudron, la chaussée de l'avenue du Parc, à partir de l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

Chatham, West side, from Notre-Dame to G. T. R.	do	1,300.00	1,300.00
Chatham, East side, from G. T. R. to St. Antoine	do	1,170.00	1,170.00
Chatham, West side, from G. T. R. to St. Antoine	do	1,075.00	1,075.00
Canning, East side, from G. T. R. to St. Antoine	do	1,130.00	1,130.00
Total		\$6,515.00	\$6,515.00
Proprietors' share		\$6,515.00	
City's share		6,515.00	
Total		\$13,030.00	

The meeting adjourned until to-morrow morning, at noon.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of adjourned meeting, held the 10th of June.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Nault, Couture, Turner, Dagenais.

1. The Superintendent was authorized to purchase two (2) oil filters for the Low Level pumping station, from the Canadian Fairbanks Co., price to be \$75.00 for the two filters.

Read a letter from the Ideal Smoke Consumer Co. Ltd., offering to complete the installation of their smoke consumer in all the remaining nine (9) boilers (24 doors) at the Low Level Pumping Station for the sum of \$4,800.

On motion of Ald. Dagenais, it was

Resolved: That a report be sent to Council, asking for an appropriation of \$4,800, for the purchase of the Smoke Consumers, on condition that the above company send a letter stating that the price charged the City is no higher than they charge to any other parties.

2. The Superintendent was authorized to engage three (3) plumbers.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting, held the 10th of June.

Present: Ald. Giroux, chairman, Major, David and Gallery.

1.—Mr. H. Cameron appeared before the Committee anent the tender submitted by Messrs. T. A. Morrison & Co. in connection with the sale of a steam roller.

After explanations from the chairman, Mr. Cameron declared he was satisfied and withdrew.

2.—Mr. J. Crépeau, assistant City Clerk, opened the tenders for the laying of a sewer in Second avenue (Rosemont.)

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That said tenders be referred to the City surveyor for a tabulated statement of prices.

3.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to water with a composition of petroleum and coal tar, Park avenue roadway, from Pine avenue to Mount-Royal ave.